DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y Administración Carrera Flores Nº 39

EL DERECHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de «El Derecho»



El Oratorio Festivo del Instituto Salesiano de esta ciudad

Honran con su presencia este simpático grupo el Ilmo. Sr. Obispo Comin, el R. P. Inspector de las casas salesianas del Ecuador, Luis Comoglio, que se encuentran junto a la bandera, y hacia la izquierda el R. P Juan Scamussi, Superior del Instituto de la Tola.

niños que concurren asidua - der a la vez los deberes cimente a las reuniones dominicales, en las que se les proporciona instrucción religio sa y toda clase de sanas dis-

vicos y religiosos más elementales.

Hoy, esta floreciente agrupación, con motivo de celetracciones, apropiadas para brarse en este día el onomás. República y de todas las eda pública al Divino Sobra almas infantiles que, tal as tico del fundador de los Orato des y condiciones sociales y le pueblos y naciones.

del entusiasmo y piadoso ce-lo de los hijos de Don Bosco te apropiado para dar ex-consagración de los niños o establecidos en esta ciudad, pansión sana a sus innatos ratorianos al Divino Cora-que viene a sumarse a los bri cuenta ya con más de 800 deseos de recreación y apren zón, un numeroso grupo de llantes festejos con que la ca ellos hará la primera comunión, en la solemne fiesta de la de todo el Ecuador viene mañana y entronizará en el celebrando, en el presente a-Oratorio al Sacratísimo Co- no jubilar, el Cincuentenario razón de Jesús, Patrón de la de la consagración de la Re-República y de todas las eda pública al Divino Soberano

El Oratorio Festivo, obra de fortuna y educación cris- rios festivos, Venerable Juan amigo predilecto de los ni-

Es, pues, un número más tólica sociedad de Quito y

El Ferrocarril

salvadora y de una importancia indiscutible para el do y en bancarrota. progreso de la República, es de unos pocos; a la desidia e inutilidad de otros que se pasan discutiendo el ancho de la línea y otras vagatelas meraldas, está también con-tagiada de la anarquía e lo pidan, lo anhelen, lo de-intilidad que pera sobre el frendani

actual Gobierno. ¡Como es la cabeza así es todo el cuerpo! a Esmeraldas Esta es una ley includible que está dando frutos de ruina y fracaso en el progrepor los suelos; todo perverti

El Ferrocarril a Esmeraltá a punto de fracasar, si no das es un fracaso más de los ha fracasado ya. Y todo de gobiernos liberales; es una bido a los intereses creados nueva burla al altivo y progresista pueblo del Norte; es una falsa promesa sostenida engañosamente por las con veniencias políticas de cierque debian haber sido resuel tos ecuatorianos faltos de tas de una plumada; a la patriotismo y sobrados de anarquía general que hoy reina en el Ecuador, aun en rrocarril al Norte, tal como las instituciones y corpora- van las cosas, no llegará a ciones de carácter particular su término, por más que la que, como la llamada a mi-voluntad y el entusiasmo de rar por el Ferrocarril a Es- todos los pueblos de esa va-

Los fondos escasos con los fondos de la obra. En eque cuenta esta gran obra están obstaculizados o ago tándose en un enorme personal de empleados rentados, Esta obra que para los se so y civilización del Ecua- están filtrándose, (¿qué no mil sucres se emplean en la rranos es verdaderamente dor: todo está actualmente se filtrará en los tiempos ac construcción de la línea fé tuales?) como antes de aho ra hemos tenido ocasión de denunciar en nuestro diario. Los desaciertos de autorida des. juntas, etc., no dan esperanza para la obra, que en vano lleva ocho años largos de vida raquítica y enfermiza, con tendencias a la muerte más miserable y vergonzosa; obra que en vano a Esmeraldas, al Pailou. Vea tiene invertidos tres millones si no es cierto lo que dice un mos, de los más escandalosos cias e intereses privados de ciertos individuos que ya es del Ferrocarril del Norte es tán señalados como logre- de desaciertos y miserias». ros, aquel desacierto referente a la misma inversión de EL DERECHO,

fecto, de los seiscientos mil sucres que producen los impuestos para el Ferrocarril del Norte, sólo doscientos rrea, gastando el resto de los cuatrocientos mil en empleados y en la amortización de la deuda, servicio de intereses y conservación de terraplenes.

Vea; pues, el pueblo ecuatoriano si así como andan las cosas podrá tener ferrocarril ni a Ibarra, mucho más de sucres, en medio, como deci sesudo periódico del Norte: «Si de la historia del Ferroca desaciertos, siendo uno de rril del Sur se dijo que era los peores, sin contar influen de sangre y lágrimas, bien

SECCION AMENA

00000000000000000000000

Una ganga colosal

La Revista que trae el he cho, asegura que es autêntico.

Palotes, por no llamarle con su verdadero nombre. era un perdido en teda la extensión de la palabra: pe rezoso hasta la exageración: camorrista; derrochador en cuanto tenía algún dinero, si bien esto le ocurría rara mente; bribón, etc.

Un día llegó a sus manos el siguiente prospecto:

IIIGANGA COLOSAL!!!

Se mantendrá a quien quiera que sea dándole ade más 8 francos diarios No es preciso trabajar Dirigir se a calle... núm... en Paris.

El hombre quedóse asombrado por completo. No cre yendo que aquello fuese escri to en serio, escribió a París. desde donde le aseguraron la verdad del prospecto, dán dole además toda clase de garantías

Empeñó Palotes el escaso ajuar de su guardilla, dió algunos sablazos a los amigos. y reunida la cantidad que necesitaba para verificar el viaje, se marchó a París.

Recibiéronle allí con gran des atenciones, hospedáronle en una elegante habitación y diéronle los primeros ocho francos y una espléndida co mida.

Sólo le rogaron que se dejase retratar. Condescendió a ello Palotes y poco tiempo después le mandaron seis re tratos suyos que nuestro héroe guardó satisfecho.

Pasaron días y días, sin que le faltase nunca la co mida espléndida, la habita ción elegante y el estipendio convenido.

Palotes no cabía en sí de gozo.

Asistió un día a una conferencia médica, porque asi su amable buésped se lo ha bía indicado, diciéndole que ésta había de ser la única obligación de los que se a provecharan de la ganga.

Colocaron a Palotes entre la gente distinguida, separada de las demás por una plearse como ama de llaves o en

La Abeja

Miniatura del bosque soberano y consentida del vergel y el viento, los campos cruza en busca de sustento sin dejar nunca al colmenar lejano.

De aquí a la cumbre, de la cumbre al llano siempre en ágil, continuo movimiento va y torna como lo hace el pensamiento en la colmena del cerebro humano.

Lo que saca del cáliz de las flores lo conduce a su celda reducida y sigue sin descanso sus labores.

sin pensar jay!, que en su vaivén incierto lleva la miel para la amarga vida y el blanco cirio para el pobre muerto!

ENRIQUE ALVAREZ HENAO

tiación, sin oposición ningu na. El conferenciante anun ció al distinguido público que iba a defender «la carne de asno como alimento», y em pezó a emitir teorías y más teorías y a enumerar concien zudos análisis y a demostrar teóricamente la bondad nu tritiva de su apetitoso ali mento.

-Por si no bastaran estas breves consideraciones, dijo, voy a enseñar prácticamente a mi distinguido público la eficacia de la carne de asno: van a repartirse entre voso tros los retratos de varias personas en época que no comían dicha carne.

Y, en efecto, varios mozos empezaron a repartirlos.

¿Os habéis fijado bien en ellos?-dijo al cabo de algún rato el conferenciante. -¿Sí? Paes si queréis verles después de tres meses de co mer carne de asno, dirigid vuestras miradas hacia los que ocupan el lugar distin guido de este salón. Allí los he mandado colocar a todos

Palotes cayó desmayado. Hasta cuándo es preciso repetir que el hombre que no trabaja no es digno de comer?

Renuncia de

un candidato

Si usted anhela prolijos y honrados servicios domésticos en su hogar, ocupe a una señora con buenas recomendaciones y variadas aptitudes, quien desea embarrera. El se sentó compta cido y satisfecho de tal dis-

Hermoso ejemplo

de devoción y reverencia al Santísimo Sacramento

Tomamos del Journal du Canton de Ciney (Bélgica), el siguiente edificante hecho. acaecido recientemente en a quellas regiones:

Un rárroco llevaba el San to Viático a una pobre mu ier moribunda distante de la Iglesia algunas millas. Uammaba a pie acompaña do de un monaguillo que iba haciendo sonar la cam panilla, y durante el trayec to, rogaba al Señor conce diese a la moribunda la su ficiente vida para recibir el Viático.

De pronto, y por una de las curvas dei camino, se vió aparecer de entre las gran velocidad. Vióle el sa cerdote pasar junto a si rà pidamente, más aún no s ha bla adelantado algunos me tros cuando oyó el ruido de los frenos del auto que pa raba en seco.

Descendieron del coche dos caballeros de porte distinguidísimo, los cuales, con la cabeza descubierta e hin cados sobre el barro del ca mino, comenzaron a orar mientras el sacerdote, emocionado, se iba acercando a ellos. Al encontrarse fren te a los dos caballeros, uno de ellos, levantándose, le di jo respetuosamente:

nos conceda el grande honor de entrar con questro Carrera Flores número 39.

Señor en nuestro coche, y nosotros le conduciremos al lugar a donde se dirige.

El sacerdote declinó cor tesmente el ofrecimiento, y como fuese éste reiterado de nuevo rechazado por el párroco, dijo el caballero:

-Bien, señor Oura, en tonces le seguiremos noso: tros lentamente, pues de nin g na manera nos adelanta. remos a nuestro Señor.

Conmovido por tanta piedad resolviose el sacerdote a entrar en la limousine, pudiendo así apresurar su lle. gada a la cabecera de la moribunda.

El cuadro que ofrecía el interior del auto era real· mente edificante. Un sacerdote revestido de sobrepeliz, y llevando sobre el pecho el Santísimo Sacramento, sentado en medio del automó. vil; a su lado el pequeño acólito haciendo sonar la campanilla; delante dos hom bres, de rodillas y con las manos juntas, rezando en en voz alta y adorando a Jesús Sacramentado.

El chaufteur, con la cabeza descubierta, dirigiendo el coche, que, con velocidad moderada, se deslizaba si. lenciosamente por el camino.

Al llegar al término del viaje, detúvose el auto, y antes de descencer de él, el sacerdote preguntó a sus devotos acompañantes sus nombres. Uno era el Conde de M. Grau, Mariscal de Corte, sombras un automóvil a y el otro, el Duque de A., Ayudante de campo de S. M., el Rey de Bélgica, dos de los más ilustres representantes de la nobleza belga.

IMPORTANTE

Pongo en conocimiento del pú-Pongo en concemiento del publico, que tengo autorización para vender en la provincia del Tungu rahua y en el antón salcedo lindas propiedades raíces, urbanas y rurales. Las personas que interesen pueden dirigirse al suscrito (Ambato, Carrera Cevallos casa Nº 4) quien les proporcionará datos y hará los arreglos concernientes al caso, por estar comisio-nado y tener plena autorización para las ventas.

José Raimundo Galarza.

Señor Oura, le ruego MANUEL GRANIZO D. ABOGADO

La erupcion del Etna continúa

intensidad del ruido de las tán cabando profundas trin explosiones hace que mucha cheras a los costados de la gente crea que ya está pa montaña, con el fin de con sando el período más inten- verger la corriente de lava so de la crupción del Etna. hacia el valle de la baja La cantidad de ceniza que planicie. arroja es mucho más abun Londres, Junio 23 — La dante e imperceptible, seme «Central News» da cuenta jándose a un polvo de arroz del arribo del Rey a Catacolor oscuro, que penetra en nia. Informa también que todas partes y que le hada Palomba y Santos Pirito do a toda esa región un as pecto fúnebre que junto al intenso calor, presenta a to des piedras han caído en das esas tierras con un co- Toarmina, a treinta millas lorido de muerte. Durante de distancia del Etna. la noche parece que las erupciones han aumentado el presentante de la Prensa Atamaño del cráter, cuyos sociada, quo acaba de bacer contornos se han deslizado un recorrido por la región hacia adentro en un comien desolada, informa que llegó zo y han vuelto a revivirse a una pequeña v lla cerca hacia afuera después, desbor de Oatania, donde nadie ha dándose, por decirlo así, so bia visible, ní se ofa ningúo bre los costados da la mon sonido y que la villa parecía crâter. La gran corriente de lava se está sumergien. do actualmente en la estaentre Castiglione y Lingua los habitantes en su buida. La población de Lingua Glossa continúa sien do el centro de toda la an siedad, por la circuestancia de que está actualmente a menazada por algunas co. rrientes de lava, que se ase mejan a un mortifero e infernal octopus provisto de cinco tentáculos principales v algunos más pequeños se oundarios; la población está cubierta actualmente de hu mos negros y sofocantes.

Roma, Junio 23 - El Rey noche con dirección a Cata erupción, se deja notar cier nia, recibiendo frecuentes te ta tranquilidad que ha ve para el auxilio de Sicilia.

dos los ingenieros militares actividad para convertir su de Sicilia se han congrega interés en hechos précticos.

Catania, Junio 23. -La do en Lingua Glossa y es.

han quedado completamen. te destraidas, y que gran.

Catania, junio 23 -El re taña, formando un inmenso muerta bajo la corriente de un humo negro y denso. Al entrar a una de las casas, tan sólo encontró las paredes, pues ción del cerre, y ainterrum hasta las puertas y ventanas pido parte de la línea férrea se las habían llevado consigo

> Roma, junio 23 .- El Go bierno italiano, a la vez que expresa su gratitud, ha re suelto excusarse de aceptar todas las ofertas de auxilio para los damnificados con la erupción; pues, se siente como que el Gobierno y el paeblo deben proveer el auxilio que necesiten sus connacionales Las donaciones que envien los italianos que se encuen tren en el exterior, si serían recibidas.

Oatania, junio 23 -A des ha viajado durante toda la pecho de que continúa la legramas y radios en que nido a aumentarse con el se le daba cuenta de los anuncio de la llegada de progresos de la erupción, y Mussolini, cuyo prestigio y rehusando pernoctar en nin-personalidad ha impresiona gún lugar a fin de ilegar do tanto al pueblo, que mu cuanto antes a la escena de chos aldeanos creen que es los acontecimientos e inten-cuestión de que Mussolini sificar los trabajos de sal así lo desee para que cese la vamento. El Premier Mu erupción del Etna. (¿?) Las ssolini ha precipitado su re- autoridades han hecho todos greso a Roma y ha dicho los preparativos para recibir que la nación con todo el al Premier. Tanto el Carvigor de la raza italiana, y denal como el Arzobispo han de todo corazón, había ex manifestado su aprecio por tendido todas sus fuerzas el interés desplegado por el Premier en favor de las víc Oatania, Junio 23 .- To timas de Sicilia, y por su

Deber inaplazable

Colebremos las Bodas de Oro de nuestra consagración al Divino Corazón, siendo apóstoles y propagandistas de la Buena Prensa.

Es urgente e inaplazable el deber de robustecer nues tra Prensa, la Prensa Católica, y de ello deben estar intim mente persuadidos los católicos Hay que conven cerse, la cruzada de la Pren sa es de más capital trascendencia de lo que creen muchos: no se le da impor tancia, y por esto mismo apenas hay donativos para

Oigamos a Pío IX: «Para todas las obras de mise. ricordia corporales las limos nas sen abundantes, aunque nunca demasiadas: también se da para los templos y las escuelas; pero ¿dónde es tán los buenos que doten a la Prensa? Pues bien; si la Prensa religiosa no es ani mada, avudada, sostenida, extrañéis que las iglesias es Brauer.

tén cada vez más desiertas, ya que no quemadas y demolidas, ini que las casas de caridad ni las escuelas sean arrebatadas a la religión que las funda».

Recordemos, por fin, esta frase de Benedicto XV: «¡La Prensa! Hacedlo todo para salvar esta obra de primera necesidad y para hacerla próspera. Animadla, sostenedia al precio de los mayores sacrificios; es una obra que yo bendigo muy especialmente: llevad estas palabras a todos los obreros de la Buena Prensa».

Dr. Francisco Ribadeneira Ch.

Comunica al público que ha instalado su Oficina Dental en la Carrera Venezuela Nº 60, en donde atenderá a sus clientes de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Telé-fono 5-7-1.

LLEGO LLEGO!

Un gran surtido de papel tapiz al almacén de la señora levantada a un grado de po Rosa Salvador, contiguo a la der que infanda respeto, no ferretería del señor Leopoldo

Gran cruzada de la Prensa Católica

LA HORA DE LA ACCIONI

Van para seis meses que la ASOCIACION PERIODISTICA NUEVA ERA continúa sin desmayos en su labor de propaganda. Su objeto es ya conocido en todo el país; excitar la fe y el patrio-

tismo de los ecuatorianos con el fin de obtener su generoso apoyo. El esfuerzo empleado hasta hoy ha dado sus frutos. Mas, no están en relación con la alta finalidad que persigue la Asociación, ni con el deseo de ver coronados sus afanes. Sólo quedarán cumplidos, cuando pueda ofrecer al conservatismo ecuatoriano y a la conciencia católica un gran diario provisto de todos los elementos modernos.

Nadie puede negar que para los católicos tienen autoridad decisiva los mandatos de los Sumos Pontifices y la brillante apología con que los más eminentes Prelados y publicistas del Viejo y del Nuevo Mundo han enaltecido la importancia de la Prensa Católica. A la convicción

deben sucederse los hechos; a las palabras, la acción. LA ASOCIACION PERIODISTICA NUEVA ERA, fundada en Guayaquil con el objeto de editar E. ECUATORIANO, hace un nuevo Hamamiento a los católicos del Ecuador, y confía en que no quedarán estériles sus esfuerzos, cuando ya puede anunciar que dispone de la cuarta parte del capital necesario para que pueda iniciar sus labores el gran diario católico-conservador guayaquiteño.

> Guayaquil, Junio 12 de 1923. El Directorio de la Asociación Periodística Nueva Era. El Secretario, José Miguel Pozo.



Kelojes de pared v de mesa de la alamada lábrica norteamericana

"Ansonia"

CASA DE PARDO CARRERA VENEZUELA Nº 77.

Aviso editorial

Por cuanto es necesario deslindar responsabilidades y evitar confusiones, queremos que el público sepa quiénes son los que componen el personal de redac-ción y colaboración de El Derecho: advirtiendo que sólo este personal es el que labora representa al diario y puede asumir responsabilidades ante Dios y la sociedad: Redactores: Manuel Granizo D. y Eduardo Caicedo Suárez.

Colaboradores de esta capital: Car

los y Pedro Narváez J

De Guavaquil, José Miguel Pozo. -De Cuenca, Ricardo Iturbide. De Riobamba, colaborador litera

rio, Carlos e rturo León. En todas las principales ciuda-des de la República tenemos co-

rresponsales

Eventualmente recibimos valiosas colaboraciones de distinguidos correligionarios, escritores de esta capital y de otras poblaciones importantes.

SOCIAL

En el tren de aver llegó a esta capital el señor Equardo Lab rde, Encargado de Negocios de Cuba en Bolivia. Le sajudamos ordial. mente.

-En el mismo tren llegaron de Guayaquil el Raverendo Padre Joel G. Monroy, doctor Luis A Larenas, Manuel Romero S, Hum berto Marengo, Joaquín Fierro, Coronel Carlos T. Rivadeneira, doctor Julio A. Guzmán, Hum-berto Trujillo, José María Tello. Enrique Egas y Gonzalo Gutié

-Partieron a Guayaquil los se fiores Alejandro Egas, Luis A. Yépez y esposa y la señora Mer-cedes de Montalvo.

-A Riobamba la señora Margarita de Treviño y la señorita

Pancha Dávalos.

-Para Ambato los Reverendos Padres Farget y Mariano Mado-nía, doctores J. Eduardo Peñahe rrera y Abelardo Montalvo y los señores Pedro Egüez e Isidoro Valencia.

-A Latacunga salieron los seflores doctor Carlos A. Bermeo y Vicente Maldonado.

-A Lasso el señor doctor Víetor Eeastman Cox.

-A Tambillo el señor Eloy Yépez.

El señor Carlos Fernández Ma drid ha reaccionado un poco de su última peoría.

-El señor doctor Luis A. Chacón se encuentra ya fuera de peli gro en Guayaquil.

-El Dr. Roberto Sierra sigue de suma gravedad en Ambato. -La distinguida sefiorita A e

jandrida Ribadeneira Salazar se encuentra de sumo cuidado, enfer ma de bronconeumonía.

-El niño Carlos Albornoz Butamante se encuentra enfermo con fiebre gástrica.

MANUEL GRANIZO D.

ABOGADO Carrera Flores número 89.

CRONICA

Directorio Conservador del Pichincha

Por orden del señor Pres dente convócase a los vocales del Directorio para la sesión que se verífi ará hoy 24 del presente a las 10 a, m. en el salón de sesio- primere nes del Centro Popular Garcís gunda. Moreno, carrera Flores, frente a la muralla de San Agustín núme ro 23.

Se encarece puntual asistencia por tratarse de un asunto im

portante.

Fiesta religiosa

Señor:

Los habitantes del departamen to "La Concepción", jurisdicción de Cotocollao, conocedores de su acendrado catolicismo, tienen el alto honor de invitar a usted a la fiesta del Sacratísimo Corazón de Jesús y a la solemne procesión con su Divina Majestad que, en celebración del año jubilar, se verificará el domingo 24 del presente, a las 8 a. m. La procesión re correrá por el interior del terreno de la Iglesia.

Por este acto de religiosa pie dad, le presentan sus anticipados

agradecimientos Cotocollao, Junio 21 de 1923

Examenes Las Escuelas y Colegios parti culares rendirán sus exámenes en os días y con los comisionado-

signientes:

Hermanos Cristianos. (Cebollar) del 16 al 23, Víctor F. Toscano y Daniel E. Proafio; Hermanos Toscano Cristianos (San B a-), 15 16 y 17, Luis A. Aguilar y Julio Burbano; Hermanos Cristianos, (La Magialena), 15 y 16, Julio Alberto To rres y Benjamin Aizaga; Pensionado de La Salle, del 18 al 21, José I. Vinueza y Luis A. Aguilar; Pensionado Elemental del 17 al 21, Rafael Coronel G ; Colegio Aleman, 17 y 18; Antonio Guzmán y Ricardo Casares; Santo Do mingo, 13 y 14. Madardo Sánch z v Eduardo Dávila; San Pedro Pas qual del 16 al 19, Rafael A Cruz y César Mora; San Luis Gonza ga y Santa Rosa de Lima, 17, 18 y 19, Lucia J Buendia y Otilia J de Sánchez; San Carlos del 10 al 13, Ezequiel Rodríguez y Luis A. Cabezas; Buen Pastor 15 y 16, Antonio Guzmán y César Mora; Providencia, del 13 al 16, A mable E. Salvador y Carlos T García; La Inmaculada del 17 al 19, Amable E Salvador y Carlos García; Corazones, Externado, del 13 al 16, Raf el Coronel G y Enrique Viteri; Corazones, Internado, del 19 al 21, Antonio Guzmán y Alberto Torres; San Rosa Lastenia Carrera; Beata Manana de Jesús, It 15 y 16 Virginia Duartey Cosa Lastenia Carrera rrera

Tarifa de la Compeñía

Nacional de Tranvias los presios de los pasajes en los tranvias de la Nacional sa han fijado así:

za de San Francisco hasta el Gi puesta los recibos que tienen del rón, veinte gentavos en primera clase y diez centavos en segunda.

Servicio rural. - Desde El Gi rón hasta Chaupieruz, treinta cen tavos en primera y veinte centa vos en segunda,

Desde este último lugar hasta tocollao, trein's centavis en primera y veinte centavos en se-

Además habrá una plataforma en la cual valdrá sólo veinte centavos de pasaje desde San Blas hasta Cotocollao.

Oratorio Festivo del Sagrado

El domingo 24 del presente mes se celebra la fiesta del Divino Corazón de Jesús. Du no a moroso y Patrono de este Oratorio Festivo, con el siguiente progra-

A las ocho y media de la ma nión de un grupo de niños orato torianos, celebrada por el Revo rendísimo Padre Luis Com glio Visitador de las Casas Silesianas; recuerdos, desayu o.

A las diez -Grupo fotografico. A las tres de la tarde -Consa gración del Oratorio al Sagrado Co azón de J sús y Bendimon Euca i-ties.

A las matro y media - Ere alón de cos la neva comp fil remática la O torio dará interesente comedia en dos actos El famoso Don Bartolo regalara a los oratorianos con una divertt da función de tít res

Quito, 17 de junio de 1923 Nota .- Ningún niño falte a

Oratorio el domingo.

Visitador Escolar Por haberse aceptado la recun cia que del cargo de Visitador Escolor, de la provincia del A zuay presentará el señor José R Burbano, fue designado en su lu gar el señor Alfonso Heredia Crespo,

Por los fondos públicos Se ha denunciado ante la Au toridad competente, para que se verifiquen las indagaciones respectivas a un fraude cometido por el ex tesorero, de la Junta de Fomen to Agricola de Pedro Moneayo, Fe lix Angel Estrella En 1921 cuan do desempeñaba este cargo ha he cho efectivo el cobro de varios impuestos destinados a la menejo nada junta, otorgando recibos pro viciones, y no las cartas respecti vas El nuevo Tesorero, ha encon trado la falta de los comproban tes. y ha iniciado el cobro por se gunda vez, no sin la consiguiente sorpresa de encontrar como res ante el escribano Avilés F.

x tesorero. Se practican las dili gencias del caso para el reintegio de tales cantidades, y para sancio nar al defrau lador,

Nombramiento Practicante del Batalión Nº de Línea Guayas ha sido nombrado el señor Juan Francisco Guz-

Cosa increible El Jardín Botánico que tantos desvelos y fatigas costó al sabio jesuíta R. Padre Sodiro, y que por Decreto Legislativo fue ordenada su administración al Conse-Corazón de Jesús jo Municipal, de ahora cinco años. se halla desde hace a'gún tiempo convertido en potrero. Cómo se a precia en esta tierra los esfu rans de la ciencia.

> Palacio Episcopal Merced al entusiasmo y patrio tismo, del l'ino señor Dr. Dn Alberto María Ordoñ z Crespo, dignísimo Obispo de la Diócesis de Ibarra, se ha terminado la obra del hermoso Palacio Enisco. pal. Este edificio es uno de los mu hos recuerdos que el ilustre Prelado, deja, a la floreciento ciudad de Ibarra La obra cuesta cerca de oincuenta mil sucres, y es u a u mosa joy que embe-

Ferrocarril Quito Esmeraldas egado al kilóm tro 100. Se ha concluí to la cercha sobre el río "Guachalá" y se han iniciado los trapajos del arco. El púmero de trabajadores es de mil:

De Guayaquil

Próx mamente sallá para Europa el señor Carlos Benjamín Roales, ex Gobernador del Guayas, a quien se halla reemplazándolo el Jefe Político señor Alberto Icaza Carbo.

—Dícese que el sefior doctor Francisco O hoa Ortiz reemplazará al Gral Treviño en la Cartera de lo Interior.

-Llegó de Europa el doctor Alfredo Valencia R., delegado al sexto Congreso Mético Panamerie no que tuvo lugar en la Habana.

-Continúa mejorando el prestigioso católico y valioso exponente del Partido Conservador, Sr. Dr. Luis A tonio Chacón.

AVISO .- Se va a ioscribir la escritura de venta de un terreno en Pomásqui, hecaa por Rosa E-lena Amaya a Leandro Negrete,

Asociación Católica de la Juventud

En la Compañía de Jesús tienen lugar, todos los sábados, a las siete y media de la noche, las reuniones semanales celebradas por la expresada Asociación, en las que el virtuoso e ilustrado sacerdote jesuíta, Reverendo Padre Próspero Malzieu. dignísimo Superior de la Comunidad de Jesuítas de esta ciudad, sustenta importantes y luminosas conferencias sobre Apologética y Sociología cristiana. Insinua.nos a todos los jóvenes que necesitan ilustrar su fe ado así:
Servicio urbaco. Desde la pla Ascolación Católicz, en el día y hora designados.